



Inmobiliario Metrópolis nombra a Miguel de Navas nuevo presidente P5



Edificio de oficinas propiedad de Metrópolis en Londres.

Miguel de Navas, nuevo presidente de Grupo Metrópolis

M. Anglés, Barcelona

Grupo Metrópolis ha nombrado como nuevo presidente a Miguel de Navas Albareda en sustitución de Joan Manuel Soler. El cambio responde a la política de rotación de cargos del grupo de inversión. De Navas era hasta ahora vicepresidente de Metrópolis, cargo que ocupará a partir de ahora Soler.

Miguel de Navas es uno de los socios fundadores de Metrópolis y uno de los que posee una mayor participación en el fondo, aunque todos se mueven en una horquilla de entre el 5% y el 10%. Además de asumir el cargo de presidente, De Navas ha sido nombrado consejero de Metroinvest, el vehículo de inversión participado por Metrópolis y por clientes de banca privada de La Caixa. De Navas es hijo del fundador y expropietario de la empresa Velcro.

Metrópolis tiene a Pere Bosch como director general y realiza la mayor parte de sus operaciones a través de Metroinvest, un vehículo que creó en 2007 y que este año ha realizado su primera desinversión.

En los últimos ocho años, Metroinvest ha llevado a cabo nueve operaciones de compra, en las que ha invertido en total 287 millones de euros. La mitad de este importe se ha financiado con recursos bancarios. Los edificios adquiridos están ubicados en Londres, París, Madrid, Hamburgo y Düsseldorf.

En Metrópolis han invertido empresarios catalanes como Luis Bassat, Antonio Vila Casas, Carmen Godia, Emilio Cuatrecasas, Javier Ferrero y Jordi Clos, Santiago Oller y Mariona Carulla, aunque algunos de ellos han ido saliendo.